



Rotenburger Kreiskrankenhaus übernimmt Praxis in Morschen

Das Kreiskrankenhaus Rotenburg hat die Hausarztpraxis in Morschen übernommen. Das geht aus einer Pressemitteilung hervor. Bereits seit Jahresbeginn ist die Hausarztpraxis Morschen unter neuem Namen als Medizinisches Versorgungszentrum (MVZ) der Diakonie Schwalm-Eder an das MVZ des

Kreiskrankenhauses Rotenburg angegliedert. Die Praxis bietet neben einem breiten allgemeinmedizinischen Spektrum auch neurologische und palliative Behandlungen an. Insgesamt 20 Mitarbeiter kümmern sich um die Versorgung von etwa 3000 Patienten pro Quartal und leisten damit einen wichti-

gen Beitrag in der medizinischen Landschaft des Schwalm-Eder-Kreises, heißt es weiter. Die Praxis nehme auch an der Ausbildung künftiger Allgemeinärzte teil. Durch die Übernahme der Praxis erweitere das Kreiskrankenhaus sein Einzugsgebiet über die Landkreisgrenzen hinaus. waq FOTO: KREISKRANKENHAUS ROTENBURG